

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. Concepción GAMARRA RUÍZ-CLAVIJO., Dña. Alicia García Rodríguez y Dña. Margarita Prohens Rigo**, Diputadas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Recientemente, Unidas Podemos, partido integrante del Gobierno de España, en un vídeo difundido a través de sus RRSS denunciaba que la subida de la luz producida en los primeros días del año, bajo el Gobierno de PSOE y Unidas Podemos era “indignante” y reconocían que “muchas de las cosas que PSOE y Podemos nos comprometimos en el programa de Gobierno todavía están por desarrollarse en la legislatura” y así mismo afirman que “el Ministro de Consumo trabaja en estos momento para que se adopten medidas urgentes”.

Todo ello a mayor abundamiento de las distintas declaraciones que los Ministros de Unidas Podemos han realizado en los últimos años respecto de esta cuestión que pueden resumirse en que con un Gobierno integrados por ellos no se iba a subir la luz.

- ¿El Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030 va a tomar alguna medida concreta para evitar subidas de la luz como la que ha ocurrido estos días?

- O, por el contrario, ¿Acepta tal y como indica Unidas Podemos en su video, que las medidas acordadas por los dos partidos políticos en el Gobierno, no se van a poder llevar a cabo y por ende, no se va a evitar subidas de la luz en toda la legislatura?

Madrid, 13 de enero de 2021.

Fdo:

LAS DIPUTADAS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL